



Freunde des SGL

VEREIN DER EHEMALIGEN,  
FREUNDE UND FÖRDERER DES  
GYMNASIUMS LANDSTUHL E.V.

## ***RUNDSCHREIBEN 02/2024***

Liebe Mitglieder,

seit dem letzten Rundschreiben sind wieder einige Monate vergangen und wir möchten hiermit kurz zum Ende des Jahres 2024 ein paar Informationen mit Ihnen teilen.

### ***Sommerserenade 2024***

Auch in diesem Jahr fand – seit dem Umbau und der Auslagerung nach Wallhalben ist dies fast zur Tradition geworden – wieder die Sommerserenade im Foyer der Standortes Wallhalben statt. Schüler und Ensembles präsentierten ein vielfältiges Programm von "Star Wars"-Musik über Coldplay, ABBA und "La Bamba" bis hin zu Solo- und Tanzdarbietungen.

Der Abend, moderiert von Isabelle Zitlau und Silas Lür (MSS 11), endete mit einem mitreißenden Finale des Projektchors und Orchesters. Dankesworte von Schulleiterin Andrea Meiswinkel rundeten die Veranstaltung ab.



links: Schulorchester, rechts: Projektchor und Orchester

## Verabschiedung der Schulleiterin Frau Meiswinkel

Nach 18 Jahren am Sickingen-Gymnasiums wurde Frau Andrea Meiswinkel im Rahmen einer würdevollen Feier in den Ruhestand verabschiedet. In bewegenden Worten würdigten Schüler, Kollegen und lokale Vertreter ihren unermüdlichen Einsatz, insbesondere in der Schulentwicklung und Digitalisierung. Mit Humor, Stil und Empathie prägte sie nachhaltig das Schulleben.



Die Feier beinhaltete musikalische und theatralische Beiträge der Schüler sowie persönliche Geschenke, die ihre Dankbarkeit ausdrückten. Frau Meiswinkel bedankte sich in ihrer Abschiedsrede und zeigte großes Vertrauen in die Zukunft der Schule. Wir wünschen ihr für den Ruhestand alles Gute und bedanken uns für die langjährige gute Zusammenarbeit zwischen Förderverein und Schulleitung!

Anfang Februar wird Philipp Wehmann die Stelle von Frau Meiswinkel übernehmen. Ihm wünschen wir einen guten Start in das neue Amt und freuen uns auf die Zusammenarbeit.



Bildnachlese: Verabschiedung von Frau Meiswinkel

## **Grillfest**

Am 27. September wurde ein Grillfest für Mitglieder des Vereins veranstaltet. In nicht allzu großer, lockerer Runde hatten wir einen schönen Abend mit leckerem Essen vom Grill und erfrischenden Getränken.

Es war toll, nicht nur bekannte Gesichter zu sehen, sondern auch ein paar neue Leute kennenzulernen. Das hat uns allen viel Spaß gemacht und gezeigt, wie schön solche Treffen sein können.

Wir hoffen, dass wir in Zukunft noch mehr Mitglieder erreichen und solche Abende weiter ausbauen können. Alles in allem war es ein gelungener Abend, den wir sicher gerne wiederholen möchten!

## **Infotag**

Im Anschluss an den Info-Tag fand traditionell wieder ein kleiner Umtrunk statt. In entspannter Atmosphäre konnten Eltern, Lehrkräfte, Mitglieder des Fördervereins und alle anderen Interessierten den Tag gemeinsam ausklingen lassen.

Der Umtrunk bietet immer ein gute Gelegenheit um miteinander ins Gespräch zu kommen und die Eindrücke des Tages Revue passieren zu lassen. Außerdem kann man ehemalige Lehrkräfte treffen und sich ein Bild über den Baufortschritt machen. Auch hier ist es immer wieder schön, wenn man neue Gesichter und neue Mitglieder dazugewinnen kann, die dann den Verein und das Sickingen-Gymnasium unterstützen.



Bildnachlese: Weihnachtskonzert 2024

## **Weihnachtskonzert in der Heilig Geist Kirche**

Das Weihnachtskonzert des Sickingen-Gymnasiums am 17.12.2024 in der Heilig-Geist-Kirche in Landstuhl bot ein abwechslungsreiches Programm aus Chor-, Orchester- und Solobeiträgen, das von klassischer Musik bis hin zu modernen Weihnachtsliedern reichte. Besonders der Projektchor mit „Sing Hallelu“ und „Feliz Navidad“, die Geigen-AG mit „Carol of the Bells“, das Celloensemble mit den „Winterstürmen“ aus Vivaldis „Vier Jahreszeiten“ und das Schulorchester mit „All I Want for Christmas Is You“ begeisterten das Publikum. Ob gefühlvolle Klavierstücke wie „When Christmas Comes to Town“ oder traditionelle Lieder wie „Transeamus usque Betlehem“ – die Beiträge zeigten die Vielfalt und das Können der Schülerinnen und Schüler. Beim gemeinsamen Finale mit Klassikern wie „Stille Nacht“ und „O du fröhliche“ wurde die festliche Stimmung perfekt abgerundet. Zum Abschluss dankte der stellvertretende Schulleiter allen Beteiligten für ihren großen Einsatz, der das Konzert zu einem besonderen Erlebnis machte.



## **Termine**

Wir bedanken und bei Ihnen für das Engagement und die Unterstützung des Vereins und des Sickingen-Gymnasiums. Wir wünschen Ihnen ein frohes besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr 2025!

Hier sind nun noch die nächsten Termine:

**09.01.2025, 19:00 Uhr**

**Stammtisch; Foyer der Sporthalle**

**31.01.2025, 19:00 Uhr**

**Neujahrsempfang**

Mit freundlichen Grüßen

*Dr. Nicole Natale*

1. Vorsitzende

*Jens Wagner*

Pressewart